

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Setiap tahun, sejumlah besar orang lulus dari perguruan tinggi dimana angka ini tidak berbanding terbalik dengan jumlah pekerjaan yang dihasilkan. Hal ini adalah salah satu alasan yang berkontribusi pada tingginya tingkat pengangguran di antara mereka yang memiliki gelar sarjana. Menurut detik.com, per Februari 2022, 35,2 juta orang, atau 14% dari tingkat pengangguran, adalah lulusan diploma dan sarjana. Informasi ini berasal dari data terbaru Badan Pusat Statistik (BPS). Gelar sarjana tidak bisa menjadi satu-satunya kualifikasi bagi lulusan. Mereka juga harus kompetitif. Pengalaman kerja yang baik dapat menjadi elemen pembeda dan akan menjadi nilai tambah bagi banyak lulusan perguruan tinggi dalam menghadapi persaingan yang ketat di dunia kerja.

Universitas Pembangunan Jaya Bintaro adalah universitas yang memiliki tujuan untuk menghasilkan lulusan yang berkualitas dan terampil di bidangnya masing-masing. Setelah lulus kuliah, lulusan diharapkan mampu bersaing di dunia kerja. Di tempat kerja yang kompetitif, setiap lulusan harus memiliki kekuatan dalam teori dan praktik untuk menonjol.

Segala memasuki dunia kerja, semua kegiatan pembelajaran di kampus tidak cukup sebagai persiapan, sehingga diperlukan rencana kegiatan yang menempatkan mahasiswa dalam lingkungan kerja yang nyata, seperti Mata Kuliah Kerja Profesi di Universitas Pembangunan Jaya yang sudah menjadi mata kuliah wajib dimana mahasiswa perlu melaksanakan Kerja Profesi, setidaknya 400 jam atau 50 hari kerja. Kerja Profesi (KP) merupakan awal dari pemahaman dunia kerja ditinjau dari jurusan yang dipelajari di perguruan tinggi. Selama melaksanakan Kerja Profesi, mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmunya dalam perkuliahan dan menggunakan waktu studinya di lapangan untuk mendapatkan wawasan dan pengalaman dari perusahaan yang melakukan Kerja Profesi.

Selain kuliah saja tidak cukup bagi mahasiswa, mahasiswa juga perlu beradaptasi dengan lingkungan kerja, karena kesenjangan antara praktikum di perkuliahan dan dunia kerja bukanlah hal yang asing lagi. Hal ini terjadi oleh beberapa hal, seperti pemerintah selalu memperbarui kebijakan akuntansi, setiap lembaga atau perusahaan menerapkan akuntansi yang berbeda, dan terutama di dunia kerja, akan terdapat banyak nama akun baru yang tidak dikenal selama masa perkuliahan. Di luar itu, dunia kantor terasa berbeda dengan dunia kerja dimana mahasiswa mengerjakan sendiri laporan keuangan dari awal hingga akhir, tidak sama seperti dunia kerja. Dalam dunia kerja perlu bekerja dengan tim, dimana masing-masing dengan pembagian tugas mereka sendiri. Dengan adanya pelaksanaan kerja profesi diharapkan mahasiswa mampu memadukan teori di kelas dengan praktik dalam kerja profesi, sehingga mahasiswa siap untuk terjun ke dalam dunia kerja.

Melalui Kerja Profesi (KP) ini, diharapkan Praktikan mampu memahami konsep teoritis dan praktiknya yang mampu disinkronisasikan dalam konsep *accounting*. Selain itu bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan wawasan Praktikan tentang bagaimana cara merekonsiliasi transaksi agar mengetahui selisih antara pencatatan bank dengan perusahaan, merekonsiliasi piutang karyawan, merekonsiliasi piutang siswa, merekap sumbangan prasarana (SP), merekap sumbangan pembinaan pendidikan (SPP), menginput transaksi ke dalam sistem dan *filling* dokumen transaksi bukti pengeluaran.

Berdasarkan uraian diatas, praktik memiliki peluang besar untuk mengembangkan keterampilan dan mendapatkan pengalaman melalui kegiatan Kerja Profesi di Global Jaya School pada departemen *Finance*. Setelah melakukan aktivitas Kerja Profesi ini, praktik mencatat semua aktivitas dalam laporan kerja profesi. Dalam melaksanakan Kerja Profesi, hal yang paling banyak dilakukan oleh Praktikan ialah merekonsiliasi transaksi dan merekapitulasi transaksi. Maka dari itu, judul dari Laporan Kerja Profesi ini adalah Rekapitulasi dan Rekonsiliasi Transaksi Pada Global Jaya School.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Pelaksanaan Kerja Profesi memiliki maksud sebagai berikut :

- a. Untuk menambah wawasan dan pengalaman mengenai suasana kerja secara langsung di lingkungan kerja.
- b. Untuk mengetahui sistem akuntansi yang ada secara nyata.
- c. Sebagai wadah untuk beradaptasi dan menumbuhkan rasa bekerja sama dengan orang lain dalam dunia kerja.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Selain itu pelaksanaan Kerja Profesi memiliki tujuan sebagai berikut :

- a. Mengembangkan kemampuan mahasiswa dalam menerapkan ilmu pengetahuan di dunia atau lingkungan kerja.
- b. Memberikan gambaran mengenai dunia kerja secara nyata kepada para mahasiswa yang melaksanakan kerja profesi.
- c. Mendapatkan acuan yang tepat untuk Praktikan gunakan sebagai bekal dalam dunia kerja yang sesuai.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Praktikan melaksanakan Kerja Profesi di Global Jaya School yang masih tergolong dalam Jaya Group. Global Jaya School bertempat di jalan Emerald Boulevard, Perigi, Kec. Pondok Aren, Tangerang Selatan, Banten 15227. Global Jaya School merupakan sekolah internasional school.

Dalam pemilihan tempat Kerja Profesi, Praktikan memilih Global Jaya School sebagai tempat pelaksanaan Kerja Profesi karena Global Jaya School merupakan sekolah yang berbasis internasional di Indonesia. Hal ini menjadi ketertarikan Praktikan untuk mengetahui bagaimana pengelolaan keuangan sekolah internasional, dimana menggunakan mata uang dollar dan rupiah sebagai alat transaksinya. Kemudian Praktikan diberi kesempatan di posisi Finance & Accounting.



Gambar 1.1 Gedung Theater Global Jaya School
Sumber : globaljaya.com

Gambar berikut adalah gedung *theatre* Global Jaya School yang merupakan gedung dimana Praktikan melaksanakan Kerja Profesi.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Berdasarkan dengan ketentuan yang telah ditetapkan oleh Universitas Pembangunan Jaya, Kerja Profesi dilaksanakan sejak tanggal 6 Juni 2022 sampai dengan 26 Agustus 2022 dengan jangka waktu 472 jam atau setara dengan 49 hari. Adapun jadwal yang telah ditentukan adalah hari senin sampai hari jumat yang dimulai dari pukul 07.30 sampai dengan pukul 16.30.

Persyaratan Kerja Profesi (KP) oleh Universitas Pembangunan Jaya diselesaikan minimal 400 jam atau setara dengan 50 hari, dengan mempertimbangkan beberapa faktor untuk memberikan waktu yang cukup bagi mahasiswa untuk menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja, memperoleh pengalaman, memperoleh wawasan baru dan mahasiswa juga dapat memberikan manfaat yang cukup bagi instansi atau perusahaan yang menyelenggarakan Kerja Profesi. Praktikan melaksanakan kerja Profesi (KP) sesuai dengan aturan dan ketentuan yang ditetapkan oleh Dosen Pembimbing Kerja Profesi dan Pembimbing Kerja.